

Wir stöbern in der Vergangenheit

Wir, die Schüler(innen) der Klasse 4C der Grundschule St. Michael, haben uns mit dem Thema „Schulordnung früher“ befasst und dabei auch die Geschichte unseres Schulhauses unter die Lupe genommen. In zwei Gruppen wurde eifrig recherchiert und mit Spannung auf die jeweilige Präsentation hin gefiebert. Für dieses große Ereignis wurden unsere Kleidung und das Klassenmobiliar bestmöglich auf das 19. Jahrhundert angepasst und wir haben uns mittels Rollenspielen und Vorträgen gegenseitig an das jeweilige Thema herangeführt. Aufgrund des guten Gelingens und unseres Einsatzes dürfen wir unser Wissen einer 3. Klasse weitergeben. Darauf freuen wir uns schon sehr!

Die Schüler(innen) und Lehrpersonen der Klasse 4C

